
Pedra de Construção Espiritual nº 38 

 

Como – Quando – Onde a terceira puxada está ativa? 

  

Marcos 11:23: “Porque em verdade vos digo que qualquer que disser 
a este monte: Ergue-te e lança-te no mar; e não duvidar em seu 
coração, mas acreditar que aquilo que ele diz acontecerá; ele terá 
tudo o que disser. 

Deus havia manifestado Sua Palavra. Me ouça. Eu acredito nisso. Não posso dizer que Ele me 

disse,mas algo está se movendo em mim,dizendo isso, "Há algo mais maior, pronto para avançar 

em meu ministério."Lembre-se, Ele me disse para ser reverente, ser obediente, ser humilde, e 

Deus acrescentará a você."Agora estou tentando o meu melhor para ser.[1] 

Vejam vocês, o mesmo dia em que este mensageiro começar a declarar a sua  
Mensagem. Veja? A Primeira Puxada, cura; Segunda Puxada, profetizando; Terceira puxada, 

a abertura da Palavra, os mistérios revelados. Não há ordem mais elevada para revelar a 

Palavra do que os profetas. Mas a única maneira pela qual o profeta pode ser vindicado é 

pela Palavra. E lembre-se, a Terceira puxada foi a abertura dos Sete Selos, para revelar a 

Verdade escondida que está selada na Palavra. Você vê isto?[2] 
Você sabe, a pirâmide nunca foi tampada. A pedra de remate ainda está por 

vir. Foi rejeitado. Poderia ser, irmãos, irmãs? Ou esta é a Terceira puxada que Ele 

me disse, há três ou quatro anos? 
A Primeira Puxada, você lembra o que aconteceu? Eu tentei explicar Isto. Ele disse: “Não faça 

isso”. 

Na Segunda Puxada, Ele disse: “Não tente”. E eu puxei, de qualquer maneira. Vocês lembram? 

Todos vocês se lembram. Está gravado e tudo mais. 
E então Ele disse: "Agora há uma Terceira puxada chegando, mas não tente  

explicá-la.”[3] 

Então, estou com a mente voltada para esta Mensagem, essa é a Terceira puxada, e é a ela 

que devo ser leal e reverente..[4] 

Esse foi o Primeiro, o início do ministério, quando Isto disse isso, e o discernimento 

estava colocando suas mãos sobre as minhas, e o que seria dito seria o que era. E eu vos 

disse, e muitos são testemunhas hoje, que aconteceria que eu conheceria o segredo de 

seus corações. Você se lembra disso, antes mesmo de acontecer? Cerca de cinco ou seis anos 

depois, isso aconteceu; no Canadá, pela primeira vez, e isso aconteceu. Então Ele disse: “Se 
você continuará sendo sincero, isso simplesmente continuará.” E agora a Terceira coisa aconteceu, veja, 

simplesmente seguindo em frente.[5] 
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Eu quero que você se lembre disso; Vou tentar repassar isso novamente. Gentios, o 

Evangelho que lhes é dado é um Evangelho de fé, e não de obras. Quando o Espírito Santo caiu 

no Pentecostes, quando eles desceram até os judeus (Atos 19:5), eles tiveram de impor as mãos 

sobre eles para que O recebessem. E quando desceram até os samaritanos, tiveram de impor as 

mãos sobre eles. Mas quando eles chegam aos gentios na casa de Cornélio, "Enquanto Pedro 

falava estas palavras...” (Atos 10:44-48). Sem imposição de mãos. 

Quando a garotinha, filha de Jairo, morreu, o sacerdote disse: “Venha impor as mãos sobre 

ela, e ela viverá”. Mas quando o centurião romano, o gentio, disse, "Eu não sou digno.  
Venha para debaixo do meu teto e diga a palavra.” (Mateus 8:5-13). É isso. Veja? 

A mulher siro-fenícia, grega na verdade o que ela era, quando Jesus lhe disse, disse: 

"Não me convém pegar o pão dos filhos e dá-lo aos cachorrinhos”. Ela disse, "Isso  
é verdade, Senhor; mas os cachorrinhos debaixo da mesa comem as migalhas das 

crianças”. Ele disse, "Por causa desta palavra, o diabo abandonou a tua filha.” (Marcos 

7:24-30). Diga coisas boas então. Diga algo bom sobre alguém. Fale sobre Jesus. Diga algo 

leal, algo real. Essa é a maneira de se livrar dos demônios. Ele nunca orou pela menina. Ele 

nunca disse nada sobre ela ser curada; Ele apenas disse: “Por esta palavra, por esta 

palavra...” 
Hattie Wright, outro dia ela não pediu nada. Ela estava sentada ali, mas ela disse a coisa 

certa, o que agradou ao Espírito Santo. E o Espírito Santo respondeu e disse: "Hattie, pedi 

qualquer coisa que você quiser, o que quer que você tenha e queira. Descubra se isso é real 

ou não. Pergunte qualquer coisa (a cura de sua irmãzinha aleijada assentada ali, toda 

planejada; dez mil dólares para para-la). de cavar naquelas colinas ali; a juventude restaurada 

a seu corpo bem degradado); o que você quiser pedir, pedi agora mesmo. Se Isto não vier e 

dar a você agora mesmo, então sou um falso profeta.” Isso é alguma coisa, não é? 
Jesus disse, "Diga a esta montanha..."(Marcos 11:23-24). E você ouviu falar 

sobre o que aconteceu; esse é o ministério no qual estamos entrando. Estamos bem 

adiantados agora. Em breve a vinda do Senhor Jesus. E temos que ter uma fé 

arrebatadora em uma igreja que pode ser mudada num momento, num piscar de 

olhos, para sair, ou não iremos. (I Cor. 15:51-57). Mas não se preocupe, ele estará lá. 

Estará lá. E quando o poder desta igreja aumentar, ela trará seus irmãos; o poder 

dessa igreja aumentará e trará seus irmãos; o poder dessa igreja trará os outros 

irmãos; então haverá uma ressurreição geral. Estamos ansiosos por isso. 
De qualquer forma, esse ministério está prestes a desaparecer; há algo maior 

chegando. Lembre-se, é onde cada vez que isso é dito nesta plataforma ou neste 

púlpito, e nunca falhou ainda. Você se lembra do ministério sobre a mão? Veja o que 

aconteceu? Os pensamentos do coração, viu o que fez? Agora observe isto: fale a 

Palavra e veja o que Ela faz. Veja? Eu vos contei aqui anos atrás - a igreja (estou falando 

do tabernáculo). - anos atrás, três ou quatro anos atrás, algo estava prestes a se 

materializar; está prestes a acontecer. E aqui está agora 
Entrando diretamente para... Está se moldando. Agora, estamos gratos por isso. Oh, como estamos 

agradecidos, tão felizes.[6] 
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Você tem de conhecer essas palavras e essas coisas. Olhe para Hattie Wright daquela 

vez, quando a Terceira Puxada. Você se lembra disso. De tudo, aquela mulher disse a coisa 

certa. Você tem que dizer a palavra certa, a coisa certa para Deus (Mateus 15:21-28).[7] 

 
Olha. Eu não sabia dessas coisas há anos. E quando eu disse isso, sem saber, veja o que 

Ele fez. Ele disse, "Agora você pegará as pessoas pela mão e, não pense nada, apenas fale o 

atributo que lhe for dito. Diga que é um tumor, seja lá o que for.” Então disse: “Acontecerá 

que você não terá que fazer isso.” Vê? Ele discernirá exatamente o que há neles. "Tivemos 

todos os tipos de personificações, sabemos disso, quase para enganar os eleitos, se possível 

(Matt. 24:23-24). Observe como o resto da coisa acontece com a Palavra, então você saberá 

se está certo ou não. Mas, ainda assim, Jesus permanece o mesmo ontem, hoje e para 

sempre.[8] 

 
O irmão Branham disse: E eu estava com as mãos estendidas, e de repente algo bateu 

na minha mão. Não sei. Eu não posso dizer. Eu fui dormir? Não sei. Entrei em transe? Não 

sei. Foi uma visão? Eu não posso te contar. A única coisa que posso dizer é... Exatamente a 

mesma coisa que aqueles Anjos eram. E bateu na minha mão, e eu olhei, e era uma espada, 

e tinha alças de pérolas, muito bonitas; e tinha uma proteção de ouro sobre ela, e a lâmina 

parecia algo como cromo, como prata, só que era muito brilhante. E foi tão afiado como uma 

pena, Oh, que coisa. E pensei: “Isso não é a coisa mais linda? ” caberia na minha mão. Eu 

pensei: “Isso é muito bonito”. Mas eu disse:  
“Ei, sempre tenho medo dessas coisas” – uma espada. E pensei: "O que farei com isso?" 

E justamente então uma voz tremeu por ali e balançou as rochas, disse: 
“É a Espada do Rei”. E então eu saio disso. “A Espada do Rei…” 

Agora, se dissesse: “a espada de um rei...” mas dissesse: “A Espada do Rei," e só há um 

“o Rei”, e esse é Deus, e Ele tem uma Espada; essa é a Sua Palavra, pela qual eu vivo. Isso, 

então me ajude, Deus; de pé sobre Sua mesa sagrada aqui, com esta Palavra sagrada 

colocada aqui! É a Palavra! Amém! 
Oh, que dia estamos vivendo, que grande coisa. Veja o mistério e o segredo?  

Parado ali, quando isso me deixou, algo veio até mim e disse: “Não tenha medo”. Agora, Não 

ouvi nenhuma voz, como se dentro de mim falasse. Só preciso contar a verdade, 

exatamente o que aconteceu. Algo bateu e disse: "Não tenha medo. Esta é a terceira 

puxada." 
Terceira puxada, você lembra? Ele disse: “Você teve tantos imitadores disso, do 

que você tentou explicar”. Mas disse: “Nem tente isto”. Você se lembra disso? Quantos 

se lembram dessa visão? Ora, está em toda a fita e em toda parte. Isso foi há sete anos. 

Disse: “Não tente explicar isso”. Disse: “Esta é a terceira puxada, mas te encontrarei 

lá”. Este certo? Ele disse: “Não tente...” 
Eu estava de pé com um sapatinho de bebê quando Ele me disse: “Faça o seu primeiro puxão 

; e quando você fizer isso, o peixe correrá atrás da isca." Disse: "Então observe sua segunda 
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puxada" disse: "porque só haverá peixes pequenos." Ele disse: "Então a terceira puxada vai 

conseguir." 

 

E só então Ele me pegou. E Ele me levou e me colocou bem no alto, onde uma reunião 

estava acontecendo, parecia uma tenda ou uma espécie de catedral. E eu olhei, e havia um 

pequeno lugar parecido com uma caixa na lateral. E eu vi que aquela Luz estava conversando 

com alguém acima de mim, aquela Luz que vocês veem aí na foto. Ele girou para longe de 

mim, assim, e foi até aquela tenda, e disse: "Eu te encontrarei lá.” E disse: “Esta será a 

terceira puxada, e você não contará isto a ninguém”. 
E no Sabino Canyon, Ele disse: “Esta é a terceira puxada”. E há três grandes coisas que 

acompanham isso, e uma se desenrolou ontem, a outra se desenrolou hoje, e há uma coisa 

que não consigo interpretar, porque está em uma língua desconhecida.. Mas eu estava ali e 

olhei diretamente para ele, e esta é a terceira puxada que vem. E o Espírito Santo de Deus... 

Oh, que coisa. Essa é a razão pela qual todo o céu ficou em silêncio. 
Agora, é melhor parar por aqui. Veja? Eu simplesmente me sinto impedido de não dizer 

mais nada sobre isso. Veja? Então lembre-se, o Sétimo Selo, a razão pela qual não foi 

aberto, a razão pela qual não foi revelado, ninguém deveria saber disso. E eu quero que você 

saiba antes mesmo de eu saber qualquer palavra sobre isso, essa visão surgiu anos atrás. 

Você lembra disso? E aqui está exatamente como este outro – desliza direto para a Palavra 

exatamente onde estava. E Deus conhece meu coração; Nunca pensei em algo assim, e 

aqui estava. É mais tarde do que pensamos. 
 

Oh meu Deus. Apenas mostra que é de Deus, pois se enquadra exatamente nas promessas de Deus desde 

o final da mensagem. 
Você percebe. Observem agora, para a mensagem do fim dos tempos, este Selo. Afinal, - 

Ele revelou todos os seis Selos, mas não diz nada sobre o Sétimo. E o Selo do fim dos 

tempos, quando começar, será absolutamente um segredo total de acordo com a Bíblia. 

Antes de saber disso... E lembre-se, Apocalipse 10:1-7 no final da mensagem do sétimo anjo, 

todos os mistérios de Deus seriam conhecidos. Estamos no tempo final, na abertura do 

Sétimo Selo. 
Agora, como eu soube outro dia, domingo passado, hoje há uma semana, quando eu estava 

pregando sobre "Seja humilde, seja humilde; lembre-se de que Deus lida com pequenas coisas. 

"Eu não percebi do que realmente estava falando, e agora vejo. É de uma forma tão humilde. 

Você pensaria que algo assim seria revelado ao Vaticano, ou, mas acontece exatamente como João 

Batista. Acontece como o nascimento de nosso Senhor em um estábulo. Glória a Deus. Então me 

ajude, a hora está próxima. Estava aqui. Oh meu Deus. 

Lembre-se, o sétimo mensageiro foi... O notável para mim, o sétimo Anjo, pareceu-me mais 

do que qualquer outro. Agora, veja, eles estavam parados assim, e eu estava aqui, e estava 

observando aqueles outros... O primeiro grupo de pequenos  pássaros, penas todas derrubadas. 

Você se lembra deles? E todos eles voaram para o leste. E o segundo grupo eram pássaros maiores e mais 

brilhantes, pareciam pombas, asas pontiagudas; eles voaram para o leste: primeira puxada, segunda puxada. Então o 

próximo foi Anjos. 
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E eu estava bem ali, e essa explosão saiu, e eu estava olhando para esta 
direção, em direção ao oeste, e eles vieram e me pegaram lá, e eu perdi 
totalmente o meu conhecimento. E aquele que vinha era o que me parecia tão 
estranho, era o que estava no meu, estar à esquerda de onde entrei na 
constelação, mas contando da esquerda para a direita, teria sido o sétimo 
Anjo, passando. 

 
Agora, lembre-se dos sete mensageiros. Você se lembra da pirâmide de rocha branca 

do sonho de Junior Jackson que interpretei para você? Observem, na noite que eu parti... E 

houve seis sonhos que vieram, e cada um deles diretamente para a mesma coisa. Então a 

visão começou e me enviou para o oeste. Observa. Olha que perfeito. 

Agora, espero e confio que vocês percebam que estou tentando colocar esta graça 

sobre Jesus Cristo, Quem é o autor de tudo isso; e a única razão pela qual você nunca me 

ouviu falar assim antes em sua vida... Mas esta hora está se aproximando.[9] 

Então agora vou dizer algo a você que não disse o tempo todo. E, isto é, aquilo 

que esperamos por tanto tempo (por pelo menos muitos anos),a Terceira puxada, 

agora foi vindicada, e tenho certeza que todos vocês sabem o que é. 
Agora lembre-se, nunca haverá uma maneira de personificar isso, porque não pode ser. Veja, 

não pode ser. Agora já existe. Estou avisado disso, que em breve... Neste exato momento 

aconteceu, para que pudesse identificar sua presença entre vocês, veja, mas não será muito 

utilizado até que este Conselho comece a ficar mais rígido. E quando isso acontecer, quando isso 

acontecer... Os pentecostais, e assim por diante, podem quase personificar qualquer coisa que 

possa ser feita. Mas quando esse momento chegar, quando o aperto diminuir, então você verá, o 

que você viu temporariamente, ser manifestado na plenitude do seu poder. 
Agora devo continuar no evangelismo. Assim como fui comissionado, primeiro 

devo continuar. Portanto, você teve a Palavra e sabe o que procurar, como permanecer 

firme. Devo continuar no evangelismo. E, amigos meus, fiquem quietos e sigam em 

frente, pois a hora está se aproximando rapidamente, vejam, é quando algo será 

feito. 
E todos sabem disso, pois, tão certo quanto o Primeiro foi identificado, também o Segundo 

foi identificado. E se você pensar bem de perto, vocês que são espiritual. Como a Bíblia disse, 

"Aqui está aquele que tem sabedoria. " O Terceiro está devidamente identificado. Veja? Nós 

sabemos onde está. Então, a Terceira puxada está aqui. 
É tão sagrado que não devo falar muito sobre isso. Como Ele me disse no 

início, disse, "Não diga nada sobre isso." Você se lembra disso, anos atrás? Ele fala 
por si. Veja? Eu tentei explicar os outros, e cometi um erro. Será isso, na minha 

opinião... Não digo que o Senhor me disse isso. Isto será algo que iniciará a fé do 

Arrebatamento, para a partida. Viu? 
Devo ficar quieto por um tempinho. Agora lembre-se, e quem está ouvindo esta fita, você 

poderá ver uma grande mudança em meu ministério imediatamente, voltando atrás, não subindo; 

caindo para trás. Estamos na idade certa e não pode ser, não pode ir mais longe. Temos que 
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esperar só um minuto até que isso aconteça aqui, para recuperar o atraso, aí chega a hora.Mas, 

está completamente identificado. 
Chegará um tempo nesta nação em que esta nação exercerá todo o poder 

que a besta tinha antes dela, que era a Roma pagã quando se tornou Roma 
papal, veja, que esta nação fará isso. 

Apocalipse 13 explica isso claramente. "O cordeiro saiu da terra. A outra besta 

saiu da água", espessura e multidões de pessoas. Este cordeiro subiu onde não havia 

pessoas. Um cordeiro representa uma religião. E, lembre-se, falava como um cordeiro. 

Era um cordeiro. 
E então, depois de um tempo, recebeu poder e falou como um dragão; e exerceu todo 

o poder que o dragão tinha diante dele. E o dragão é “Roma”, sempre. Então você não vê? 

Denominação romana; "uma marca," Denominação protestante; “uma imagem à besta”, 

criando um poder que forçará todos os protestantes, como uma união. Você terá que estar 

neste Conselho de Igrejas, ou não poderá ter companheirismo. 
Bem, é praticamente assim agora. Você não pode ir a uma igreja e pregar a menos que tenha 

um cartão de membro ou alguma identificação. E agora, pessoas como nós, seremos excluídos de 

tudo isso, completamente, é exatamente isso, porque eles não serão capazes de fazer isto. 
Está apertando. E então quando esse tempo chegar, e a imprensa chegar a um ponto 

onde você está pressionado, então observe o que estou preparando para lhe dizer. 

Observe a Terceira Puxada então, veja, e será totalmente para os perdidos, mas será para a 

Noiva e para a Igreja. 
Agora estamos mais perto do que parece. Não sei quando, mas está bem, bem perto. 

Posso estar construindo uma plataforma para outra pessoa pisar. Posso ser levado antes 

dessa hora. Não sei. E esse momento pode ser na próxima semana, em que o Espírito Santo 

virá… e trará Cristo Jesus. Ele pode vir na próxima semana. Ele pode vir ainda esta noite. Não 

sei quando Ele virá. Ele não nos diz isso. Mas acredito que estamos tão próximos, que nunca 

morreria de velhice. 
[5] 

E você se lembra da terceira puxada; dizia: “Não conte a ninguém”. O que eu disse foi 

que...Quantos se lembram disso? Ah com certeza. Lembra de ficar ali tentando amarrar aquele ilhó 

naquele sapatinho da visão? Ele disse: “Você não pode ensinar coisas sobrenaturais aos bebês 

pentecostais”. 
E eu disseesta será a terceira puxada e não será conhecido, então me ajude, pela graça 

de Deus. Agora, agora, estamos bem no tempo do fim agora. Não demorará muito até que o 

propiciatório seja o tribunal.[23] 

Se você quer que algo aconteça... Agora, você terá que acreditar na minha palavra. Se estou 

planejando fazer algo, sei que não devo contar a ninguém sobre isso. Não que essa pessoa vá 

contar, mas Satanás ouvirá isso. Veja? Ele não consegue colocar isso no meu coração, contanto 

que Deus tenha tudo fechado com o Espírito Santo, então é entre mim e Deus. Veja? Ele 

não sabe nada sobre isso até que você fale, então ele ouve. 
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Digo às pessoas que farei uma determinada coisa e vejo o diabo cortar todas as rodas que puder para 

chegar lá, para chegar antes de mim. Mas se eu conseguir a revelação de Deus e simplesmente não disser nada 

sobre isso, então será diferente. 
Lembre-se, Satanás tentará personificar isso. Ele tentará personificar tudo o que a 

Igreja fará. Ele tentou fazer isso. Notamos isso através do anticristo; mas isso é algo que 

ele não pode personificar. Não haverá imitações disso, porque ele não sabe disso. Não 

há como ele saber disso. É a terceira puxada. Ele simplesmente não sabe nada sobre 

isso. Veja? Ele não entende isso.[9] 

E o Anjo do Senhor me tirou dali, e eu vi uma grande tenda enorme. Nunca vi uma 

tenda assim. E estava lotado e cheio de gente por toda parte. Parecia que eu estava acima 

das pessoas, olhando para baixo, onde tinha acabado de fazer uma chamada de altar; e 

centenas e centenas de pessoas choravam e se regozijavam depois de terem aceitado o 

Senhor Jesus como seu Salvador. 
E eu olhei, e então ouvi um homem se levantar e dizer: “Chama a fila de oração”. E as 

pessoas começaram a fazer fila deste lado, à esquerda de onde eu estava olhando para a 

plataforma, e elas fizeram fila para cima e para baixo na rua para uma fila de oração. Notei à 

minha esquerda, que estaria à minha direita se eu estivesse na plataforma, uma pequena 

construção de madeira. E eu vi aquela Luz, da qual eles têm a foto, você sabe, que está 

sempre nos encontros; Eu vi aquela Luz me deixar, e ir para aquele prédio, e entrou 

naquele prédio; e uma voz me disse: "Encontro você lá; essa será a terceira puxada." 
Eu Disse porque?" 
Ele disse: "Bem, não será um show público como o outro." E eu voltei a mim. Sou 

muito grato a Deus por essas coisas.[10] 

Veja, eu tenho que ter esse sentimento, veja, porque eu sei que há alguém lá fora que 

ainda não entrou. E eu vou pescar até... Ele disse, até o último peixe ser pescado.  
Eu quero fazer isso. 

Agora, e agora, para fazer isso, Estou esperando que algo aconteça em um encontro de 

oração. E muitos de vocês se lembrama visão da última Puxada, daquela Terceira Puxada, 

em vez de. Você se lembra, algo aconteceu pouco antes disso: eu vi aquela Luz vindo e 

descendo naquele lugar, e disse: “Encontrarei você lá”. Agora estou esperando que algo 

aconteça.[11] 

Se o Senhor quiser, estaremos aqui, orando por todos. Porque sinto que a terceira 

puxada está começando a se mover, você vê, dentro de mim. Quero orar por todos.[12] 

Agora, aqui está uma coisa. Observe de perto. Há uma diferença entre o Anjo 

do Senhor e aquela Luz, porque eu ouvi algo se movendo, como acontece quando 

chega aqui na plataforma à noite, tipo “ufa” e como um fogo chicoteando, chamas. 

E isso me deixou, e caiu por cima dessa audiência e foi e ficou no topo daquele 

pequeno prédio, e então se acomodou no topo dele. E então quando Isto aconteceu, 
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Este que estava ao meu lado, atrás de mim, a mesma voz, a voz do anjo, Ele disse, 

"Encontro você lá, e esta é a terceira puxada, mas ninguém saberá nada sobre isso." 
E eu disse: “Bem, não entendo por que está aí. Por que está aí?” Ele disse: 

“Não será um show público desta vez”. 
E eu disse: “Não entendo entrar naquele armário, daquele jeito”. 
E Ele disse: “Não está escrito por nosso Senhor, ‘quando orares, não sejas como os hipócritas que 

gostam de ser ouvidos diante dos homens, mas entre no esconderijo secreto e ore ao Pai que vê em 

secreto, e Aquele que vê em secreto, e Aquele que vê em segredo te recompensará 

abertamente?'"(Mateus.. 6:6-8).Está perfeitamente de acordo com a Escritura; toda vez é. 

E eu disse: “Eu entendo”. 
Então Ele me levou para este lugar e me colocou nesta sala onde eu estava, e então Ele 

me disse o que fazer pela terceira vez. 
Agora, amigos cristãos, quando eu deixar este mundo, isso ainda estará em meu seio.  

Mas guarde minhas palavras sobre o que acontecerá quando isso...[13] 

E até onde eu sei, que toda visão que Ele me deu foi cumprida, exceto aquela de que 

sou uma mudança em meu ministério, para onde devo orar pelas pessoas em um lugar 

pequeno, como um quartinho sob uma tenda, ou um grande auditório ou alguma coisa. 

Parecia, para mim, uma tenda. Você lembra disso? Quase tudo isso aconteceu. Apenas faça o 

que Ele me diz para fazer e deixe isso em paz.[24] 

Agora, aquele grande dom! Outras tentei explicar e dizer como foi feito. Isto não pode 

ser explicado. Apenas espere. Não estará em operação tão perfeitamente agora. Espere até 

que o Concílio de Igrejas provoque essa perseguição, é quando isso acontecerá. Essa é a 

razão pela qual volto entre vocês, para orar pelos enfermos. Eu nunca tive, uma coisa que Ele 

me disse em minha vida que eu sei que ainda não aconteceu, que algum tipo de edifício ou 

tenda onde haverá um pequeno edifício e eu teria que entrar isso e orar pelos enfermos. Até 

onde eu sei, isso ainda não aconteceu. Essa é a única coisa que eu sei.[14] 

Quando Cristo Jesus estava sendo formado em Maria, foi aí que começou a 

perseguição. Isso mesmo. Isso mesmo. Foi quando sua perseguição começou. 
E é a mesma coisa em você. Gálatas 4:19 diz que: “Quando Cristo (a esperança da Glória) 

formou(Colo 1:24-29),formado em você. "Cristo está sendo formado em você, quando você está 

morrendo e Cristo está voltando à vida. Veja a perseguição começar, veja os problemas 

começarem por todos os lados, assistir o Diabo enlouquecer, certamente, quando Cristo estiver 

sendo formado em você. 
E quando Cristo estava sendo formado em Maria, rapidamente veio o mandamento do rei: 

“Todos vocês!” O Cristo estava se tornando um bebê completo, pronto para nascer, naquele 

momento a grande perseguição (Mat. 2:1-18). 
Agora o bebê já está formado há muito tempo, junto, no útero. Mas isso está 

chegando nos últimos dias, quando a plenitude, quando a plenitude da Divindade, 

quando a plenitude de Cristo, será manifestada entre Seu povo. Ele disse isso, Ele prometeu isso 

em Sua Palavra. E quando essa plenitude, veja, coisas incomuns começam a acontecer, que Ele 
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prometeu. Essa é a razão pela qual nossas grandes vidas sociais e coisas não conseguem entender 

isso. É tolice para eles. Agora observe, eles estão formando um Concílio de Igrejas. Exatamente 

no momento em que a Igreja começa a se levantar, onde o Sobrenatural começa a trabalhar, 

agora todos eles formaram um grupo, e agora vão tentar parar com essas coisas. Exatamente 

como era então.[15] 
E um homem que tem o Espírito de Deus nele, ou numa mulher, que vive aquela Palavra, 

vive neles. Essa é a batida do coração, dos predestinados, pois a Palavra do Senhor vem a eles, e 

eles são a Palavra para o povo. "Epístolas escritas lidas sobre todos os homens." (II Coríntios 

3:1-6). Isso está certo? A Terceira Puxada poderia estar acontecendo?[16] 
Não há mais dúvidas em minha mente. Eu sei o que é a Terceira Puxada e sei o 

que ela faz. Agora seja reverente, apenas fique quieto, em breve chegará a hora em 

que Deus fará grandes coisas por nós.[5] 

Você não pode matar o Ministério. Ele continua vivo. Você pode fazer o mensageiro dormir, 

mas não a Mensagem. Certo. Ele viveu. E observem quando chegar a Terceira Puxada do Seu 

ministério. O primeiro foi curar os enfermos. O Segundo estava repreendendo as organizações e 

profetizando; o que eles fizeram, o que eles eram e o que estava por vir. O que foi, o que é e o que 

virá. Foi isso que Ele fez. Isso está certo? 
Mas Sua Terceira Puxadaa foi quando Ele pregou aos perdidos que não podiam mais ser 

salvos.… Pregou às almas do inferno, que não aceitaram misericórdia, mas estavam eternamente 

separadas da Presença de Deus. Mas ainda assim eles tiveram que reconhecer o que Ele era, 

porque Deus O fez ali. 
Será que o Seu ministério progredia da mesma forma nos últimos dias, como foi? "Assim como o Pai me 

enviou, eu também vos envio. As obras que eu faço também as fareis." (João 14:12). 

Perdido, nunca poderia ser salvo. Eles rejeitaram a misericórdia. Essa foi sua Terceira Puxada. 
Agora há alguma dúvida? Sua primeira puxada, Ele curou os enfermos. Isso está certo? Seu 

Segundo Ministério, Ele estava profetizando. Seu Terceiro Ministério foi pregar aos Eternamente 

perdidos. 

 

Todos os ministérios fizeram o mesmo. Noé pregou. Ele entrou na arca. E 

quando ele entrou na arca, houve sete dias que nada aconteceu. Seu testemunho 

pregou aos condenados. Sodoma e Gomorra! Jesus se referiu a ambos como vindo. 

"Antes da vinda do Filho do homem, assim será como nos dias de Noé, assim 

será como nos dias de Sodoma”. Ele se referiu a Noé(Lucas 17:26-30). 
Mas, lembre-se, todo esse tempo, Noé estava na arca. A Noiva está selada 

com Cristo, o último membro foi redimido. O Sexto Selo tem se produzido. O 
Sétimo Selo O traz de volta à terra. O Cordeiro veio e tomou o Livro da mão direita 
Dele, e assentou e reivindicou o que Ele possuía, o que Ele havia redimido. Este 
direito? Sempre foi aquela Terceira Puxada.[16] 

Você está acreditando, por causa das palavras faladas e coisas assim que Ele disse. E todos 

vocês aqui testemunharam os esquilos e todas essas outras coisas que foram feitas. Mas você 

notou que isso foi dado soberanamente. Eu nunca pedi a Ele: “Senhor, deixe-me fazer isso, falar 
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essas coisas dessa maneira, fazer essas coisas lá. "Eu nunca perguntei isso a Ele. Ele, por Sua 

própria vontade divina, veio até mim e disse: “Vá fazer isso”. Veja? Eu não estava pedindo nada 

sobre isso. Moisés nunca pediu para descer ao  
Egito, mas foi Deus quem o enviou ao Egito. Veja? 

Ninguém, nem mesmo o próprio Jesus disse: "O Filho nada pode fazer por Si mesmo, 

mas o que Ele vê o Pai fazer, isso também o Filho faz.” (João 5,19). Nós sabemos isso?[17] 

E lembre-se agora, foi o mesmo Ele. Foi Ele quem disse, em João 14:12, “Aquele 

que crê em Mim, as obras que eu faço também as fará”. Isso está certo? Foi Ele 

quem disse isso. 
Foi Jesus, em Marcos 11:24, que disse: "Se você disser a esta montanha", não se você 

orar a esta montanha. "Se você disser a esta montanha, ‘mova-se’, e não duvidar em seu 

coração, mas acreditar que o que você disse acontecerá, você poderá ter o que disse.” 

Agora você, se você disser isso apenas presunçosamente, isso não acontecerá. Mas se há 

algo em você, que você está ungido para o trabalho, e saberá que é a vontade de Deus 

fazê-lo, e dirá isto, isto tem que acontecer. 
Foi Ele quem disse isso. "Se vocês permanecerem em Mim, e Minhas Palavras permanecerem em vocês, 

peçam o que quiserem e isso lhes será feito."(João 15:7).[18] 

São João 1:1 "No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o 
Verbo era Deus. E o Verbo se fez carne e habitou connosco..."Deus habitou 
connosco em carne. Ele era a Palavra. 

Antes de uma palavra é um pensamento, e um pensamento tem que ser criado. Tudo bem.  Assim, os 

pensamentos de Deus tornam-se criação quando foram falados por uma palavra. É quando Ele apresenta isso a você 

como um pensamento, Seus pensamentos, e isso for revelado a você, então ainda será um pensamento até que você o 

fale. 

Essa é a razão pela qual Moisés saiu para orar (aquela Coluna de Fogo ao seu redor) e 

Ele disse: “Vá, segure sua vara em direção ao leste e diga, chame as moscas”. Não há moscas, 

mas ele segurou a vara ali e disse: “Haja moscas”. Ainda não há moscas. Voltei, mas a 

Palavra, O pensamento de Deus já foi falado. É uma Palavra, agora tem que acontecer. 

Veja? 
Agora, você não vê onde Jesus disse? "Se você disser para esta montanha (Não se eu disser, 

mas) você diz a esta montanha: 'Mova-se'..."E a primeira coisa, eu acho, na época de Moisés, 

uma grande e velha mosca verde começou a zumbir, e depois de um tempo pesavam cinco libras 

por metro. Veja? De onde ele veio? Deus os criou. Você não vê?[19] 
"Por que clama por Mim? Por que você está chorando por Mim, quando provei 

estar com você? Não curei seus enfermos", dizia Ele? "Eu não lhe contei coisas que 

aconteceram exatamente? Seu pastor não pode fazer isso. Eu! Ele não pode; ele é um 

homem. Sou Eu, o Senhor", isso Ele diria. "Fui eu quem fez isso. Sou eu quem lhe diz 

essas coisas. Não é ele. É minha voz. Sou eu quem ressuscita os seus mortos quando 

eles caem. Sou eu quem cura os enfermos. Sou eu quem prediz estas coisas. Sou eu 

quem salva. Sou eu quem faz a promessa.” 
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Deus, dê-me coragem para pegar aquela Espada da Palavra que Ele colocou em minhas mãos há 

cerca de trinta e três anos e segurá-la e marchar em direção à Terceira Puxada, é minha  
oração.[18] 

É uma bênção tão maravilhosa conhecer o Senhor Jesus como nosso Salvador, e conhecê-Lo 

como nosso Curador, e esperar que Ele venha como nosso Rei para estabelecer um Reino na terra, 

para que governemos e reinemos com Ele por um mil anos, esteja para sempre com Ele. 
E eu lhe disse da última vez aqui que havia um novo ministério chegando. 

Falei com alguns irmãos hoje e contei-lhes o que aconteceu. Apenas lembre-se, 
que a primeira vez que estive aqui, você se lembra que o Senhor me disse que 
algo iria acontecer: mudança no ministério. Aconteceu. Disse que iria 
acontecer outro, e aconteceu. 

Agora tem outro maior, muito maior que todos os demais juntos, já confirmado e 

pronto. Espero que isso aconteça esta noite. Eu só poderia dizer isso. Não tenho tempo para 

explicar isso para vocês, mas para os irmãos que sabem disso, é maravilhoso. Seria uma coisa 

tão boa para as pessoas. E sou grato a Deus porque está chegando a hora (eu acredito), em 

que Deus irá ajudar Seus filhos. Especialmente, será para aqueles que não conseguem 

reunir fé para se levantarem e se apegarem a Deus como deveriam. Acredito que o Senhor 

está providenciando uma maneira de cuidarmos deles também. 
Alguns acreditam que podem simplesmente estender a mão e receber qualquer coisa. Ora, 

isso é uma grande fé. Alguns deles têm fé como grão de mostarda e têm que esperar muito tempo 

para passar. Acredito que o Senhor está abrindo um caminho para essas pessoas agora. E não sei 

quando será, mas será. Tão certo quanto estou aqui, isso acontecerá.[20] 

Isto está entrando na Terceira Puxada! Estou acreditando. Agora quero fazer uma 

pergunta sincera a você que passou pela fila de oração. Você pode realmente acreditar, e 

sentir agora, que algo aconteceu em você desde que as mãos foram impostas a você? 

Levante sua mão! Aí está. Isto é o que esperávamos. Isso está apenas começando a florescer 

agora. Veja? Eu fiz isso com um propósito. Estou elaborando algo, veja, é assumir esse 

encargo de fé e voltar para começar e entrar; veja, para aumentar a fé em um grupo onde 

você nunca percebeu dessa forma antes. Não uma fé, mas uma Fé Perfeita, construa-a aqui. 

E observe um Deus perfeito, com um coração perfeito, cumprindo uma promessa perfeita, 

pela Sua Palavra Perfeita, que é mais cortante do que uma espada de dois gumes e que 

discerne os pensamentos do coração. O que? Estamos chegando agora à perfeição, porque 

as pessoas têm que chegar a isto para que haja o Arrebatamento. Isso é o que está 

impedindo isto agora, é esperar que aquela Igreja entre naquela Fé Perfeita do 

Arrebatamento. Procurando por isso. Significa muito barbear para mim, significa muito 

para você, mas juntos conseguiremos pela graça de Deus. Amém.[21] 
Agora, olhamos para este relógio para saber que horas são. A menos que todos os 

instrumentos daquele relógio estejam coordenados entre si, nunca saberemos a hora correta. Isso 

está certo? E isso leva todos nós, todos juntos, se quisermos ver a Terceira Puxada realmente 

fazer algo para Deus, é uma coordenação com cada um de nós juntos, para nos humilharmos 

diante de Deus e confessarmos nossos erros, e orarmos e crermos em Deus por essas coisas. 
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Eu realmente acredito que Deus nunca colocará Seu Espírito em um templo profano, injusto 

e desobediente. Não. Tem que vir da forma da purificação de nossos corações de toda astúcia e 

iniqüidade, para que possamos ser puros diante de Deus, para que Ele possa operar Seu puro 

Espírito Santo através de nós, para fazer com que essas coisas aconteçam. 
[11] 

Oro para que Tu salves a cada um, Senhor. Que possa surgir um reavivamento dos justos, e 

um grande poder surgir entre a Igreja pouco antes de Sua partida. Não é difícil orar assim, porque  

prometeste isso. E estamos esperando, Senhor, por aquela terceira puxada que sabemos que fará 

grandes coisas por nós em nosso meio.[22] 
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Haverá alguém vindo com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido irá circundar a terra. As sementes irão para jornais, material 

de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. 
[Irmão. Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724] 

 


